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令和６年度 学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に基

づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 
 

１ 会 議 名  山県高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

２ 開催日時  令和７年２月１８日（火） １３：１５～１５：１５ 

 

３ 開催場所  山県高等学校 ゼミナール室（会議室） 

 

４ 参加者   会   長  大野  良輔   山県市教育委員・元加茂農林高等学校長 

        副 会 長  吉田  安孝   元本校同窓会長 

委   員   山田  篤子   山県市主任児童委員 

              米山 英津子   岐阜女子大学講師・元岐阜城北高等学校長 

   

                                                                    

              学  校  側    村上  宏俊     校長 

                           川畑  茂      教頭 

               川島  明   事務長 

               中谷  長史   教務部長 

               伏見  聡   総務部長 

               小川  信和   生徒指導部長 

               各務 こづえ   進路指導部長 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 

（１）工業類型２年次生「企業実習成果発表会」 

 

（２）進行 

１．スクール・ミッションとスクール・ポリシーについて 

  ・委員からの意見・講評 

２．学校経営計画の年度末評価について 

  ・各分掌からの説明 

  ・委員からの意見・講評 

３．学校活性化に向けた取組について 

   ４．意見交換 



（３）意見・講評 

１．工業類型２年次生「企業実習成果発表会」について 

意見１：生徒たちの発表している姿や話しぶりを見ていると、本人たちが実習を通して成長し、

将来について真剣に考えていることが感じられた。 

 

２．スクール・ミッションとスクール・ポリシーについて 

意見１：学校で作成しているグランドデザインをもとに、三つの流れが非常にわかりやすく、生

徒との日々の関わりからでている姿が表現され、分かりやすい言葉で伝えられている。 

 

  意見２：山県高校に行けば、いろいろな活動ができて、自分を育てて実力をつけていけるような

表現がとても良い。これらを強く打ち出して、最終的には自立した社会人となれる力を

つけられる山県高校であってほしい。 

 

意見３：先生方がこれらのことを認識し、どこまでできたかを常に確認しながら取り組んでほし 

い。 

 

３．学校経営計画の年度末評価について 

意見１：こどもサポートセンターで、一時避難的に学校を離れても学びを続けられるということ

は、画期的なことである。今後もぜひ活用してほしい。 

 

意見２：検定試験の受検者が増えたことは、生徒たちの学習への思考が上昇志向にある。 

 

意見３：生徒との関係性がさらに良い関係になってきている。２人担任制などいろいろな取組み

で生徒の様子に変化がある。 

 

意見４：学校PRは地道に行うしかない。教職員だけではなく、成長した生徒たちの姿を中学校や

地域に見せることで大きく変わる。 

 

意見５：毎年新しい試みをされていて、特に外部との連携に力を入れていることは、生徒の成長

にとって効果的だ。地域との交流は今後も積極的に進めてほしい。 

 

意見６：生徒たちを輝かせるには教職員の指導がなければ輝きません。生徒たちを輝かせること

ができるような指導をこれからも継続してほしい。 

 

意見７：毎年、学校の新しい取組みや成長している生徒の姿を見ることができ、本当にありがた

い。 

 

４．学校活性化に向けた取組について 

    来年度の山県高校の活性化に向けた取り組みについて承認を得た。 

   

（４）会議のまとめ 

第３回学校運営協議会では、スクール・ミッションとスクール・ポリシーについて意見交換 

を行い、全委員より承認が得られた。また、各分掌の年間の取組みを報告し、今年度の取組みに

ついての評価や来年度に向けた取組みについて意見が得られた。今後の学校運営に役立てていき

たい。 


